

Histoire sur Gurumayi n°1

par Garima Borwankar

C'était en octobre 1984, à Gurudev Siddha Peeth. Des milliers de Siddha Yogis étaient venus à l'ashram de toute l'Inde et du monde entier, pour participer aux pratiques spirituelles et aux rituels sacrés organisés en l'honneur du *Mahasamadhi* de Baba Muktananda. Il y avait un *saptah* – un chant continu de sept jours – qui se tenait dans Guru Chowk, la salle de *satsang* appelée aujourd'hui Hridaydeep, et un *yajna* était également accompli dans le Yajna Mandap.

Des bus pleins de disciples arrivaient chaque jour pour participer à ces événements bénéfiques. Pour loger tous les disciples, un gigantesque village de toile avait été érigé dans le grand champ qui était de l'autre côté de la rue, en face de l'entrée principale de l'ashram. Il était appelé Chitrakut City. Il y avait beaucoup, beaucoup de tentes à Chitrakut City, et la plus grande pouvait contenir jusqu'à deux-cents personnes.

Les sons joyeux du chant du *saptah* imprégnaient l'atmosphère, jour et nuit. Un soir tard, alors que le *saptah* continuait dans Guru Chowk, la plupart des gens s'étaient retirés pour la nuit. J'étais une des quelques sévâites encore présentes dans Avas Nivas, le bureau des hébergements. Nous terminions nos tâches tout en écoutant le chant. Soudain, nous avons entendu un léger crépitement de pluie. Nous nous sommes regardés avec incrédulité. La saison de la mousson était terminée depuis des semaines – en tout cas, nous le pensions. Nous avons couru au balcon, espérant que c'était une averse passagère. Mais à notre consternation, c'était maintenant un crachin régulier qui devenait chaque minute plus dense. Des gens dormaient dans les tentes, des centaines de gens. Nous réalisons qu'il allait falloir qu'ils déménagent tous, et vite, car les tentes n'étaient pas étanches. Nous réalisons aussi qu'il allait nous falloir de nombreux sévâites pour aider au déménagement, et vite !

Pendant que nous en discussions, Gurumayi est entrée dans le bureau d'Avas Nivas.

Elle a dit : « Nous devons déplacer tous ceux qui sont à Chitrakut. » Gurumayi a demandé à un sévante d'aller dans la cour et de demander à tous ceux qu'ils pourraient trouver de venir aider au déménagement.

En un instant, nous nous sommes tous mis en action. Comme l'information se répandait, de plus en plus de gens venaient aider. Gurumayi dirigeait elle-même les équipes qui accomplissaient les différentes tâches. Certains allaient à Chitrakut pour aider les gens à emballer leurs affaires, et d'autres partaient récupérer des matelas secs dans les tentes. D'autres encore faisaient le tour de l'ashram pour récupérer tous les matelas inutilisés qu'ils pouvaient trouver.

Gurumayi a demandé que nous commencions à installer des matelas dans la salle d'Intensive en-dessous de Guru Chowk, et dans tous les couloirs des bâtiments résidentiels – Mukteshwar, Siddheshwar et Nityeshwar. Tout le monde se mettait au travail pour faire ce qu'il fallait. Gurumayi elle-même travaillait avec des sévantes pour transporter des matelas et les installer dans les couloirs.

Les gens ont commencé à arriver de Chitrakut. Pendant qu'on les conduisait à leur nouveau lit, Gurumayi circulait autour, leur demandant gentiment si cela allait et s'ils avaient besoin de quelque chose.

J'ai vu des gens, les larmes aux yeux, joindre les mains en *namaste* et incliner la tête de gratitude. Voir leur Guru bien-aimée déplacer et installer des matelas pour eux, s'assurer au milieu de la nuit qu'on s'occupait bien d'eux, faisait fondre leur cœur. Chaque personne était visiblement touchée par l'amour de Gurumayi, le soin qu'elle prenait d'eux, son souci de leur confort. Leur gratitude et leur dévotion pour Gurumayi étaient aussi palpables que l'immense amour de Gurumayi pour eux.

Quand la dernière personne de Chitrakut City a été installée à l'intérieur, Gurumayi a remercié tous les sévantes qui avaient travaillé toute la nuit pour cela. Elle nous a fait un grand sourire à tous, et avec un geste de la main plein d'amour, elle s'est retirée.

L'aube approchait mais nous étions pourtant pleins d'une énergie incroyable, complètement revigorés, comme si nous avions eu une bonne nuit de sommeil.

Nous sommes revenus à notre bureau et nous sommes assis un moment en silence à absorber la douceur de la nuit, alors que le son du chant s'élevait vers le bureau, de plus en plus fort à mesure que des gens plus nombreux rejoignaient le *saptah*. Bien entendu, entretemps la pluie avait cessé après avoir répandu l'amour et les bénédictions sur nous pendant toute la nuit !

Ayant été directement témoin de l'amour et de l'attention prodigieux que Gurumayi avait donnés à chaque personne, j'avais eu un aperçu de l'ampleur du cœur du Guru. Telle est la nature du Guru – *prem ka sagar*, l'océan d'amour.



Histoire sur Gurumayi n°2

par Swami Ishwarananda

En 1986, Gurumayi a entrepris une tournée d'enseignement dans l'état indien du Gujarat. Dans toutes les grandes villes, elle a donné de larges *satsangs*, à chacun desquels assistaient des milliers de disciples et de sympathisants. Pendant son retour vers Gurudev Siddha Peeth, Gurumayi s'est arrêtée dans un petit village pour donner un *satsang* à l'invitation des responsables du centre local de méditation Siddha Yoga.

Il n'y avait qu'une poignée d'étudiants du Siddha Yoga dans ce village. Cependant, quand la nouvelle de la venue de Gurumayi s'est répandue, tout le village a voulu venir l'accueillir.

Ils ont décoré la place du village de bannières et de guirlandes de fleurs, et ils ont installé le fauteuil du Guru au centre de la place, avec de l'espace tout autour où les gens pouvaient s'asseoir. Les villageois ont aussi cueilli beaucoup de noix de coco et les ont préparées de façon à pouvoir offrir à Gurumayi et à l'équipe de la tournée de l'eau de coco fraîche. En Inde, c'est une manière traditionnelle d'accueillir un hôte respecté.

Quand Gurumayi est arrivée et s'est assise, tout le village s'est rassemblé autour d'elle. Avec beaucoup de dévotion, les deux responsables du centre se sont avancés pour accueillir leur Guru avec une coupe d'eau de coco. Gurumayi a souri et a dit : « S'il vous plaît, offrez d'abord l'eau de coco à mes swamis. » Les responsables du centre ont hoché la tête et ont fait ce que Gurumayi leur demandait.

Ensuite, ils se sont approchés de Gurumayi avec une seconde coupe d'eau de coco. Gurumayi a dit : « S'il vous plaît, offrez d'abord de l'eau de coco à l'équipe de la tournée qui a fait un très long voyage. » Les deux responsables du centre ont hoché la tête et offert de l'eau de coco à chaque membre de l'équipe de Gurumayi.

Quand les responsables du centre sont revenus la troisième fois avec une coupe d'eau de coco, Gurumayi leur a dit : « Ces villageois ont offert beaucoup de *seva*. Ils doivent avoir soif. S'il vous plaît, faites en sorte que tout le monde reçoive de l'eau de coco. » Ainsi, tous les villageois reçurent une délicieuse coupe d'eau de coco fraîche.

Finalement, les responsables du centre sont revenus et ont dit : « Gurumayi, chacun a reçu de l'eau de coco. Maintenant, nous voulons t'en offrir. »

Gurumayi a souri et secoué la tête. Elle a dit : « Vous avez oublié quelqu'un. » Les deux responsables du centre étaient perplexes. Ils ont regardé tout autour de la place, en disant : « Qui avons-nous oublié ? » Gurumayi a répondu : « Vous vous êtes oubliés vous-mêmes. S'il vous plaît, prenez une coupe d'eau de coco. » Les responsables du centre ont offert *namaste* au Guru et ont bu l'eau de coco comme un *prasad* de Gurumayi.

Quand ils eurent fini, Gurumayi a dit : « Ah ! Maintenant que le cœur de chacun est satisfait, je suis satisfaite. »

Ce jour-là, j'ai eu un aperçu du cœur du Guru !

